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Einfache Anfrage Ammann-Waldkirch: 

«St.Galler Spitäler – endlich Transparenz schaffen 

 

 

In den nächsten Monaten wird auch in der Öffentlichkeit noch intensiver über die Umnutzung  

oder allfällige Schliessung von Spitalstandorten im Kanton St.Gallen diskutiert werden. Vor die-

sem Hintergrund ist die Entwicklung der Finanz- und Leistungszahlen der einzelnen Spitalstand-

orte von grosser Bedeutung. Sie sind die wesentliche Grundlage zur Entscheidfindung. Auch in 

der Fernsehsendung ‹zur Sache› im TVO vom 8. Januar 2020 mit den fünf neuen Kandidieren-

den für die St.Galler Regierung wurde von verschiedenen Seiten bemängelt, dass die Kennzah-

len der einzelnen Spitalstandorte immer noch nicht veröffentlicht wurden, obwohl diese schon 

mehrmals, unter anderem in der Einfachen Anfrage 61.19.16 ‹St.Galler Spitäler: Konkurs einzel-

ner Spitalregionen oder drohende Nachschussleistungen der Steuerzahler – wann spricht die  

Regierung Klartext?› und in der dringlichen Interpellation 51.19.24 ‹Spitalpolitik – wann sind Not-

kredite nötig?› eingefordert und in den Antworten auf diese Vorstösse immer wieder in Aussicht 

gestellt wurden. Es ist nun höchste Zeit, dass endlich Transparenz geschaffen wird. 

 

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie sind die Finanzkennzahlen der Jahre 2016 bis 2018 und (falls vorliegend) 2019 der ein-

zelnen Spitalstandorte der öffentlichen Spitäler des Kantons St.Gallen? Sind diese öffentlich 

verfügbar und auf welchem Weg werden diese der interessierten Öffentlichkeit zur Verfü-

gung gestellt? 

2. Wie entwickeln sich die Zahlen der Austritte der Jahre 2016 bis 2018 und (falls vorliegend) 

2019 der einzelnen Spitalstandorte der öffentlichen Spitäler des Kantons St.Gallen? 

3. Wie sind die mutmasslichen Rechnungsabschlüsse der vier Spitalregionen für das Jahr 

2019? 

4. Wie sind die Budgetzahlen für das Jahr 2020 der vier Spitalregionen? 

5. Wann und in welcher Spitalregion oder welchen Spitalregionen rechnet die Regierung nach 

dem Notkredit für die Spitalregion Fürstenland Toggenburg damit, dass der Kantonsrat 

nächste Notkredite sprechen muss? 

6. Was passiert, wenn das Stimmvolk bei einem allfälligen obligatorischen Finanzreferendum 

einen solchen Kredit ablehnen sollte?»  

 

 

13. Januar 2020 Ammann-Waldkirch 
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